

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Sonn- und Festtäglichen Episteln und Evangelia

Reyher, Johann Christoph Gotha, 1764

VD18 11980818

Der 146. Psalm. Vom wahren Vertrauen auf Gott.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Franckephatic in the Stu

ıd

0

b

),

e

1

rt

anruffen, allen, die ibn mit ernft an- 2. Der herr bauet Jerufalem und ruffen.

19. Er thut, mas die gottesfürchti: Ifrael. gen begehren, und horet ihr fcbrepen, 3. Er heilet, die gerbrochenes berund bilft ihnen.

20. Der herr bebutet alle, die ibnigen. lieben, und wird vertilgen alle gott:

lofen. 21. Mein mund foll bes herrn lob | 5. Unfer herr ift groß, und von groffagen , und alles fleifch lobe feinen fer fraft, und ift unbegreiffich, wie er beiligen namen immer und emiglich. regieret.

Der 146. Pfalm.

I. Salleluja.

Cobe ben herrn, meine feele. lange ich lebe, und meinem Gott lobs mir barfen. fingen, meil ich bie bin.

fie find menfchen, fie fonnen ja nicht gras auf bergen machfen laffet.

belfen.

4. Denn bes menfchen geift muß ba- jungen raben, die ibn anrufen. bon, und er muß wieder gur erde mer: ben, alebenn find verloren alle feine des roffes, noch gefallen an jemananschläge.

5. Mobl dem, def bulfe der Bott Ja- 11. Der herr bat gefallen an denen,

feinem Gott, ftebet.

6. Der himmel, erbe, meer, und alles | 12. Preife, Jerufalem, den Berrn ; mas barinnen ift, gemacht bat, ber lobe, Bion, beinen Gott. glauben balt ewiglich.

leiden, der die bungerige fpeifer. Der drinnen herr erlofet die gefangenen.

bend, ber herr richtet auf, bie nieder- maigen. gefchlagen find, der Berr liebet die ge- 15. Er fendet feine rebe auf erden, rechten.

9. Der herr behutet die fremdlinge 16. Er gibt ichnee wie wolle,er fireuer und maifen, und erhalt die mittmen, reifen wie afche. und febret gurud ben meg ber gottlo. 17. Er mirft feine fcbloffen wie bif. fen.

10. Der herr ift fonig emiglich, bein 18. Er fpricht, fo gerfchmelget ce ; er Gott, Bion, fur und fur. Salleluja. lagt feinen wind meben, fo thauets

Der 147. Pfalm. Bermahnung gur Danffagung fur 19. Er zeiget Jacob fein wort, Ifrael Gottes Borforge und Bobltbaten. feine fitten und rechte.

Gott loben, bas ift ein toftlich laffet fie wiffen feine rechte. Salles ding, fold lob ift lieblich und schon luia.

bringet gusammen die verjagten in

Bene find, und verbindet ibre fchmer-

4. Er geblet Die fternen, und nennet fie alle mit namen.

6. Der BERR richtet auf die elen= Bom mabren Bertrauen auf Gott. ben, und fioffet bie gottlofen gu boden.

7. Singet um einander bem Berrn 2. Id will ben Beren loben, fo mit danfen, und lobet unfern Gott

8. Der ben himmel mit wolfen ver-3. Berlaffet euch nicht auf furften, becfet, und gibt regen auf erden, ber

9. Der bem vieb fein futter gibt, ben

10. Er bat nicht luft an ber fiarfe bes beinen.

cobift, def boffnung auf dem Beren, die ibn furchten, die auf feine gute hoffen.

13. Denn er macht fefte bie riegel 7. Der recht ichaffet benen, fo gemalt beiner thore, und fegnet beine finder

14. Er ichaffet beinen grengen fries 8. Der herr machet bie blinden fei de , und fattiget dich mit dem beften

fein wort lauft fcnell.

fen ; mer fan bleiben für feinem froft ?

auf.

1. Cobet den Berrn: benn unfern 20. Go thut er feinen beiden, noch

Der